



Entrevista Club Alumni

Pedro Peón, director financiero de Duro Felguera

Para situarnos... ¿Podrías contarnos brevemente el antes y el después de tu paso por PwC?

Comencé mi trayectoria profesional en PwC Asturias donde estuve cuatro años hasta que me destinaron a la oficina de PwC Philadelphia (US) y posteriormente a Tokio (Japón). En el 2008 me nombraron responsable de SOX Compliance en Ibex 35 en el sector de ingeniería. Un año después entré como director de Auditoría Interna y Control de Riesgos de Duro Felguera. Y el año pasado me nombraron director financiero del Grupo.

¿Cómo te ha ayudado tu paso por PwC a desarrollar tu carrera profesional?

Sin lugar a duda PwC es sobre todo una empresa de conocimiento, en la que la formación del profesional es continua, no sólo por la formación interna si no por la interacción con diferentes profesionales de diferentes especialidades técnicas y sectores. El prestigio de la firma es un sello de garantía a la hora de dar un cambio en el rumbo profesional.

¿Cuál es tu mejor recuerdo de PwC?

Diría que las largas jornadas de trabajo en equipo,... no, en serio, las múltiples experiencias que me ha permitido vivir junto con otras personas muy queridas en PwC, en Asturias, Madrid, Sevilla, Philadelphia, quizá la más especial, por la diferencia cultural, fuera la de Tokio.

¿Mantienes el contacto con tus antiguos compañeros?

Con muchos de ellos he forjado grandes lazos de amistad. Tengo amigos repartidos por oficinas de PwC en todo el mundo y debido al grado de plena internacionalización de DF (Duro Felguera) puedo verles con cierta frecuencia.